
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 175  /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, encaminhado as 

Secretarias competentes, solicito informações a respeito do incêndio florestal ocorrido na 

área da Fazenda da Barra. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeremos informações sobre a ocorrência de incêndio florestal 

ocorrido no dia 09 de maio do corrente ano na área da Fazenda da Barra, onde 

apresentamos o seguinte questionamento: 

 

1) Quais as dimensões do incêndio ocorrido na área de mata localizada 

na Fazenda da Barra no dia 09/05/2021? 

2) Como foi feito o controle do incêndio pelo local? 

3) Quais os danos ambientais causados pelo incêndio? 

4) Quais as providências a serem adotadas pelas Secretarias 

responsáveis pela Fazenda da Barra para que novos incêndios não 

aconteçam principalmente nesta fase de estiagem? 

5) Em caso de danos ambientais como serão reparados? 

6) O CONPHAAJ foi informado do ocorrido já que a área goza de 

proteção histórica e ambiental por força de lei? 

 

Estas questões são importantes já que devemos zelar, conservar e 

preservar as áreas de vegetação e proteção do nosso município e a Fazenda da Barra é 

um importante patrimônio histórico de nossa cidade, com sua relevância ambiental 

também. 

Gabinete do Vereador, 10 de maio de 2021. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de maio de 2021. 
 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 


